



Nuevo Laboratorio de Gas del Liceo Rafael Donoso Carrasco

La Fundación Arturo Irarrázaval Correa financió un moderno Laboratorio de Gas para apoyar la Especialidad de Instalaciones Sanitarias del Liceo Rafael Donoso Carrasco de Recoleta, Santiago.

Esta fundación privada, sin fines de lucro, contribuyó con más de 10 millones de pesos para habilitar y equipar este nuevo laboratorio que permitirá preparar a los alumnos de la especialidad como instaladores de redes y artefactos de gas.

El aporte de la Fundación permitió habilitar un moderno laboratorio de prueba y bodega de 90 m² de superficie, dotado de elementos y artefactos fijos y transportables y diversos equipos e instrumentos de prueba de agua y gas, poderosas herramientas para el trabajo con tubos y tuberías y otras herramientas portátiles que se utilizan en la especialidad.

Todo ello contribuye a mejorar ostensiblemente la formación de los alumnos, quienes al egresar pueden rendir los exámenes para obtener el carnet de instaladores autorizados que otorga la Superintendencia de Electricidad y Combustibles.

Este laboratorio es un ejemplo más de los muchos aportes que realiza el sector privado a la educación.

Misa de Acción de Gracias en Aniversario de Liceo

Al finalizar el mes de julio, el Liceo Industrial de la Construcción "Víctor Bezanilla Salinas" de Santiago, Celebró su aniversario N° 57, oportunidad en que el Consejo Empresarial organizó una Eucaristía de Acción de Gracias que fue presidida por Monseñor Juan Francisco Fresno, Cardenal, Ex-Arzbispo de Santiago.

En dicha oportunidad Monseñor Fresno se dirigió a toda la comunidad escolar y motivó cariñosamente a los alumnos para que aprovecharan y aplicaran tanto en su vida personal como en su desempeño como futuros técnicos de la construcción, las enseñanzas provistas por sus profesores y empresarios de la Cámara, destacando los valores de la formación moral y religiosa y la presencia del Señor Jesús en toda la Comunidad Escolar.

En la misma ceremonia se hizo entrega simbólica de los fondos que permitirán reponer todo el mobiliario escolar del Liceo.

Un grupo de 15 empresas financió este proyecto, utilizando las franquicias tributarias de la Ley 19.247.

En representación de ellas, don Alfonso Urrejola del Río, de la Mutual de Seguridad de la Cámara Chilena de la Construcción y don Hugo Bascou Letelier, de la empresa Basco, instituciones que hicieron los mayores aportes, entregaron los fondos mencionados al Director del Liceo Sr. Pedro Cancino Cornejo.